

Plus de 80 % des masses d'eau en bon et très bon état

À travers l'île, le traitement des eaux usées a enregistré des progrès significatifs tout au long des années écoulées. Toutefois, selon les services de l'État en charge du dossier, l'effort doit être maintenu. Tour d'horizon

De réelles avancées qui couronnent les efforts accomplis. Mais une mobilisation collective toujours à l'ordre du jour.

La question du traitement des eaux usées en Corse requiert une attention institutionnelle continue, même si on est en bonne voie. "80% des masses d'eau en Corse sont en bon ou en très bon état écologique. Nous pouvons affirmer que d'importants progrès ont été réalisés durant les années écoulées grâce à l'implication des collectivités, de l'État et de l'agence de l'eau afin de répondre au mieux à la directive européenne eaux résiduaires urbaines - elle impose aux États membres la collecte et le traitement des eaux usées des agglomérations. L'objectif était aussi de prévenir la dégradation des milieux tout en garantissant le bon état des masses d'eau", constate-t-on depuis le service biodiversité, eau et paysages de la Direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement de Corse - Dreal.

Ce bilan global tient aussi en quelques chiffres selon la Dreal. "À travers la région, le



À Ajaccio, la nouvelle station d'épuration route des Sanguinaires a été inaugurée au début de l'été 2018. L'infrastructure dotée d'équipements de pointe, possède désormais une capacité de 60 000 équivalents habitants.

/ ARCHIVE PIERRE-ANTOINE FOURNIL